

常任委員会便り 第120号

第3回常任委員会報告 令和7年2月8日(土)10:00~

細川PTA会長挨拶

本日もお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。三学期が始まりましたが、大きなイベントとしては卒業式ですね。3年生の保護者の皆様は受験の最中で緊張していると思います。2年生、1年生の保護者の皆様も進級など気になると思いますが、年度末までPTA活動を皆さまと盛り上げていければと思います。



戸塚校長先生挨拶

おはようございます。日頃より学校にご協力いただきありがとうございます。現在、3年生は学校内のテストは全て終わり進路が大詰めです。第一志望が私立高校の子どもは決まり始め、公立高校は千葉、茨城とも出願が終わり倍率も発表され、志願変更など悩まれている家庭もあるかと思えます。あと一ヶ月ほどで卒業式なので、式の準備も並行して行っています。1・2年生は、3年生を送る会に向けそれぞれの学年で、3年生への思いや感謝の気持ちを込め、劇ありや歌ありで準備を進めています。3年生の感謝を伝えることが目的ですが、1年生・2年生ともこの経験を乗り越えると一段上がるような成長をし、先輩として新入生を迎える気持ちも芽生えるようです。1・2年生は、部活の大会も引き続き行われています。職員室前に子どもたちの部活での頑張りが掲示されていますので、ぜひご覧ください。今年度も残すところあと少しとなりましたが、皆さまと子どもたちのために活動していきたいと思えます。よろしくお願ひします。



本部より報告

(1) PTA 活動報告

今年度のPTA活動報告は別紙をご参照ください。これからの活動といたしましては、「はくさん」3学期号の発行、卒業式、辞校式への出席、会計監査となります。1年間、ご協力ありがとうございました。

(2) 会計監査より

10/31に前期会計監査を行いました。年度末の会計監査は3/29を予定しています。4月のPTA総会にて報告を行います。

来年度の制服・青ジャージ等リサイクル品の配布については、3/14~4/8に回収し、5月の部活動保護者会の日に配布する予定です。来年度もサイトウクリーニング我孫子白山店にご協力いただけることになりました。回収場所は昇降口とサイトウクリーニング我孫子白山店です。着られなくなった制服やジャージ等がございましたらぜひ回収にご協力をお願いいたします。なお、サイトウクリーニングでの回収は制服のみとなります。サイトウクリーニングさんに



ご協力いただけるようになったいきさつについてですが、社長の斎藤さんが白山中卒業生で、着なくなった制服をクリーニングして学校に寄付したいとお申し出いただいたことから、令和4年度よりご協力いただいています。持ち込みされたものは無料でクリーニングして提供してさせていただきます。

回収や配布日等の詳細は後日お手紙でお知らせします。

(3) 広報より

現在、今年最後の広報「はくさん」3学期号を作成中です。公開は卒業式前を予定しております。忙しい中、校長先生を筆頭に教職員の皆様、生徒の皆さま、保護者の皆様のご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。その甲斐あって、とても見応えのある素敵な号となる予定です。今号は今期卒業となる生徒さんのメッセージやイラスト、先生方からの生徒さんへのメッセージ、2学期号に載せることができなかった、PTA 研修会、おやじの会主催防災キャンプも掲載致します。公開しましたら、是非ご覧になっていただけたらと思います。最後に重ねてではございますが、ご協力いただいた皆様に御礼申し上げます、報告とさせていただきます。



(4) 選考委員会より

令和7年度 PTA 本部新役員候補者に男性2名、女性6名が決まりました。ご協力ありがとうございました。

学校より

(1) 教務主任より

1年間ありがとうございました。本年度は教務という立場で学校を見ることになり、常任委員や PTA の皆さまと学校をより良いところにする活動に携わることができ、実り多い一年でした。年間を通しさまざまな行事の中で、子どもたちの成長もたくさん見られました。来年度の行事予定ですが、体育祭が熱中症対策を踏まえ9月後半になる予定です。例年その時期は、部活の大会が控えていますが、鎌ヶ谷・我孫子地区で予定を合わせ計画しますので、部活の大会とは当たらない日程となりますのでご安心ください。来年度になりましたら、正式な年間予定表を発表しますので、今しばらくお待ちください。

(2) 教頭先生より

常任委員、PTA、保護者の皆様、いつもお忙しい中、学校行事、奉仕活動などご協力いただきましてありがとうございました。皆様のおかげで、生徒たちは安心して学校生活を送れていると思います。中学時代は、1年生は入学し新たな仲間と出会い自分を知り始める時期、2年生は仲間と人間関係を深め自分を見つめる時期、3年生は1・2年生の経験を糧に自分の希望や夢に向かって自己決定し未来を切り開く時期だと思います。そんな大切な時期を、子どもたちがより成長していけるように、学校と保護者の皆様と力を合わせていければと思います。卒業まで引き続きよろしく申し上げます。

新年度のPTA 総会は、令和7年4月19日(土)の予定です。